



Le ministère de l'Education annonce une restructuration des horaires scolaires dans les écoles primaires

Lundi 09 Novembre 2015

SFAX (TAP)- Le ministère de l'Education œuvre actuellement à restructurer les horaires scolaires dans les écoles primaires, a indiqué, dimanche, le ministre de l'Education Néji Jalloul.

Les matinées seront consacrées aux cours tandis que les après-midi aux activités culturelles dans différents domaines.

Dans une déclaration de presse faite en marge de la clôture du Festival national de la chorale des écoles primaires à Sfax, Jalloul a souligné la nécessité de "consacrer la culture de la créativité dans les espaces scolaires"...

Publié le lundi 9 novembre 2015 09:38 sur www.tap.info.tn